

Le retrait du repreneur potentiel entraîne la fermeture prochaine de la résidence Béatrix à Laval : Heurus s'engage à accompagner les résidents et leurs familles.

Le 8 janvier 2025 dernier, Heurus, société spécialisée dans l'exploitation de résidences services pour séniors, a annoncé faire face à des difficultés économiques et la nécessité de réorganiser ses activités pour assurer la pérennité de ses établissements. Dans ce cadre, Heurus avait pour objectif de maintenir l'exploitation de six résidences tout en cherchant un repreneur pour sept autres, dont la résidence Béatrix à Laval.

Cependant, malgré des discussions avancées avec un repreneur potentiel, ce dernier a finalement décidé de se retirer du projet de reprise. En conséquence, le Tribunal de Commerce de Nantes a annoncé le mercredi 19 février 2025 le passage de la résidence en liquidation judiciaire avec une poursuite d'activité jusqu'au jeudi 20 mars 2025.

Par ailleurs, l'étude de Maître Philippe Delaere, mandataire judiciaire, a déposé une offre de reprise pour la résidence. Les candidats ont jusqu'au mercredi 5 mars 2025 pour se positionner.

En dépit de ce retrait inattendu, les équipes Heurus sont totalement mobilisées à trouver des solutions rapides pour reloger les résidents de Béatrix dans les meilleures conditions possibles. La situation des autres résidences du groupe reste inchangée.

Accompagnement personnalisé pour les résidents

En tant qu'exploitant actuel, Heurus a à cœur d'accompagner au mieux les séniors et leurs familles dans leur recherche de logement. Afin de faciliter cette recherche, un accompagnement sur mesure est mis en place en fonction des besoins de chacun :

- Relogement dans une des 7 résidences Heurus : Les résidents souhaitant déménager dans une autre ville pourront être accueillis dans l'une des 7 résidences du groupe, situées à Saumur, Trélazé, Nantes, Loudéac, Cherbourg, Angers ou Royan.
- Solution de maintien à Laval : Pour ceux souhaitant rester à Laval, Heurus a d'ores et déjà pris contact avec les directions des Résidences Services Séniors locales afin d'organiser des rencontres au sein de l'établissement. Ainsi, chaque résidence pourra présenter son modèle et ses tarifs.
- Enfin pour les résidents actifs ou étudiants, Heurus facilite la mise en relation avec les agences de location lavalloises.

Une priorité : la sécurité et le bien-être des résidents

Catherine Labardant, Présidente d'Heurus, déclare : « Nous comprenons l'inquiétude générée par cette situation pour les résidents et leurs familles. Nous mettons tout en œuvre pour que chaque personne concernée trouve une solution d'accueil qui corresponde à ses attentes et à ses besoins. »

L'objectif d'Heurus reste de garantir la sécurité, le confort et le bien-être des résidents tout au long de cette période de transition.

Contact presse :

Martha RP (B17 Communication)

François Benoiton | francois.benoiton@b17.fr | 02 40 89 49 23